

# News Release

## Mengawali bulan Februari, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gelR Rapat Dinas yang diselenggarakan di Ruang Dapat Kantor Utama, Rabu (01/02)

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.NEWSRELEASE.ID](http://CILACAP.NEWSRELEASE.ID)

Feb 2, 2023 - 06:09



*Mengawali bulan Februari, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gelR Rapat Dinas yang diselenggarakan di Ruang Dapat Kantor Utama, Rabu (01/02)*



Cilacap, Info\_Pas - Mengawali bulan Februari, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan gelR Rapat Dinas yang diselenggarakan di Ruang Dapat Kantor Utama, Rabu (01/02)

Rapat dinas ini menjadi salah satu agenda rutin dalam deretan kepemimpinan Hisam Wibowo guna melakukan pembenahan dan peningkatan kinerja di Lapsuska.

Berbeda dengan rapat evaluasi bulanan yang telah diselenggarakan, kali ini dengan dipimpin langsung oleh Kalapas Karanganyar Hisam Wibowo, Rapat dinas ini menekankan pada pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/WBBM di Lapsuska.

Dalam sambutannya Hisam Wibowo menyampaikan pokok bahasan dan poin penting yang harus diketahui oleh seluruh jajarannya.

“Mengawali bulan ini, seperti biasa kita adakan evaluasi. Bersama kita diskusikan segala rangkaian dari kinerja kita bersama selama bulan Januari kemarim. Tentu banyak yang masih kurang, masih perlu dibenahi. Tetapi saya mengucapkan terimakasih dan apaesiasi kepada Jajaran Lapsuska.” - Ungkap Hisam membuka Rapat

“Selanjutnya adalah mengenai Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBP di Lapsuska. Setelah kemarin kita melakukan pencanangan, dan telah terbentuk tim kerja, bersama mari kita penuhi hal - hal yang menjadi syarat dalam mewujudkan predikat WBK ini.” - Sambung Hisam

Dalam rapat ini Hisam Wibowo mengharapkan kepada seluruh jajarannya untuk segera memulai dan bergerak cepat dalam memenuhi data dukung yang

diperlukan sebagai indikator pemenuhan dalam meraih predikat WBK ini.

“Kita harus memulai, jangan ditunda karena pasti akan menumpuk, mulai lengkapi data dukung, saling berkoordinasi, wujudkan inovasi dan tingkatkan pelayanan serta jangan lupa jaga komitmen dan integritas” tegas Hisam

Dalam rapat ini seluruh jajaran melakukan diskusi untuk melakukan pembenahan dalam kinerja dan terkait pembangunan ZI menuju WBK/WBBM. Tentu dalam rapat ini dititik beratkan pada pembahasan langkah strategis dan inovatif dalam pembangunan ZI menuju WBK/WBBM di Lapsuska.

“Tetap semangat, Semoga kita bisa semakin baik dan tentu dapat meraih predikat WBK (Wilayah Bebas Korupsi.” - Tutup Hisam

#KumhamSemakinPasti

#KemenkumhamJateng

#KaranganyarAmpuh

#WBK

#Lapsuska